
 

 三珠中学校校長室だより  
三珠中ＨＰはここから↓ 

  

  令和６年　８月２８日発行 　 

  　　         Ｎｏ．１７  

 文責　校長　 渡邉  康裕  

 

  

  

　８月２７日(火)、２学期がスタートし、始業式が 　夏休み中、体育館の照明取替工事が行われ、これま

行われました。２学期初日を迎えるにあたっての校 での水銀灯からＬＥＤ照明になりました。始業式直前

長の話では主に２つの話をしました。▼１つは、「人 に照明を点灯し、全校生徒へのお披露目を行いました。

生はかけ算だ。どんなにチャンスがあっても君が『ゼ 照明が点灯した瞬間、これまで

ロ』なら意味がない。」の詩の紹介です。学校生活 とは段違いの明るさに思わず笑

の中には、授業や行事への取組、部活動等たくさん 顔になる人も見られました。▼

の成長のきっかけがあります。希珠祭の取組は成長 ＬＥＤ照明は水銀灯に比べて明

のきっかけの宝庫です。みなさんには大きなプラス るいだけでなく、点灯までにか

思考を持って、何事にも取り組んでほしいと思いま かる時間がほと

す。▼２つ目は、「悩み事や困っていることがある ん ど あ り ま せ

人は、先生や友だ ん。今年の希珠

ち、お家の人に気 祭学芸の部で大

兼ねなく話そう。」 いにその真価を

という話です。み 発揮してくれる

 なさんの周りにい ことでしょう。

 る大人や友だちは、みんな、みなさんの味方です。

 悩みがある人は一人で抱え込むこ

 となく、相談をしてください。大

概のことは何とか 　８月２５日(日)の早朝７時より、ＰＴＡ奉仕作業が

なるものです。▼ 行われました。９月１４日に予定されている希珠祭を

続いて、各学年代 前に、校庭等の環境をしっかり整え、怪我なく安全な

表と生徒会本部代表から２学期の 活動ができるようにと、毎年行われているＰＴＡ行事

抱負について話がありました。１ なのですが、今年は生徒のみなさんにも参加してもら

年生代表からは、「部活動」・「学習」 うことにしました。▼途中、雨が降ってきたため、体

・「希珠祭」を学年として頑張りた が濡れてしまった

いという決意が、２年生代表からは、 方も多かったと思

学年の課題である「意思表示」・「提 いますが、親子で

出物」に対しての改善の思いが、３ 校庭の草取り･校

年生代表からは、「受 庭周り側溝の土上

験生としての決意」 げ･花壇等の草取

と「最後の希珠祭にかける思い」が り等を約１時間、

語られました。そして、生徒会本部 精力的にしていただきました。おかげさまで２学期に

代表からは、現三珠中生徒会の課題 入り、安心安全な環境の中で希珠祭の取組ができそう

ともいえる「率先力（具体的には、 です。本当にありがとうございました。保護者の皆さ

アルミ缶回収活動やあいさつ）」の改善が呼びかけ んが自分たちのために頑張っている姿を目の当たりに

られました。発表者はもちろんのこと、聞く側の人 して生徒のみなさんは、改めて「希珠祭を頑張るぞ！」

たちの態度も大変立派で、幸先の良い２学期のスタ という気持ちになったことでしょう。▼今年の学園祭

ートが切れました。▼２学期は授業日数８０日の長 のスローガンは『ＰＯＷＥＲ』。『ＰＯＷＥＲ』あふれ

 丁場です。１ る活気ある取組・本番となることを期待しています。

日１日を大切

にし、充実し

た８０日間と

なるように共

に頑張ってい

きましょう。


